



Fraktion in der Gemeindevertretung Biebertal

Thomas Prochazka
Gemeindevertreter

18.4.2018

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper
und an Bürgermeisterin Patricia Ortman

**Antrag der SPD Fraktion zur Fortschreibung des Regionalplans
Beauftragung des Gemeindevorstands mit den Gemeinden Heuchelheim und Wettenberg
Gespräche zur gemeinsamen Beantragung der Aufnahme einer Fläche für ein interkommunales
Gewerbegebiet am Dreimärker in den Regionalplan zu führen**

Sehr geehrte Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Lepper,

ich bitte um Behandlung des folgenden Antrages in der Gemeindevertretersitzung am 21.3.2018:

Antrag

**Der Gemeindevorstand wird beauftragt mit den Gemeinden Heuchelheim und Wettenberg
Gespräche aufzunehmen mit dem Ziel, die Aufnahme einer Fläche für ein interkommunales
Gewerbegebiets am Dreimärker in den Regionalplan gemeinsam zu betreiben.**

Begründung

Die Gemeindevertretung hatte vor einigen Jahren das Ziel verfolgt, am Dreimärker ein Interkommunales Gewerbegebiet zusammen mit den Gemeinden Heuchelheim und Wettenberg zu entwickeln. Dieses Vorhaben blieb damals jedoch ohne Erfolg.

Inzwischen zeigt sich aber, dass die drei Gemeinden des Gleiberger Landes schon in wenigen Jahren über keine landesplanerisch gesicherten Flächen für die Gewerbeneuansiedlung verfügen werden. Dies ist jedoch für die Zukunftsfähigkeit der Gemeinden unabdingbar, insbesondere unter Berücksichtigung der bestehenden Rahmenbedingungen für die Finanzierung der kommunalen Haushalte.

Die Flächen am Dreimärker sind aus Sicht der SPD-Fraktion, vor allem aufgrund der guten Verkehrsanbindung und der geringen verkehrsbedingten Belastungen der Wohnbevölkerung, sehr gut geeignet, die Zukunftsfähigkeit der Gemeinde Biebertal und seiner beiden Nachbargemeinden zu gewährleisten.

Deshalb sollte die anstehende Fortschreibung des Regionalplans jetzt dafür genutzt werden die Aufnahme von Flächen für ein interkommunales Gewerbegebiet am Dreimärker in den Regionalplan gemeinsam zu betreiben und sicher zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen